La Gran Jerarquía de Maestros

Christine Aagard

En el libro *El Profeta* de Kahlil Gibran, éste escribe: "He aprendido el silencio con el locuaz, la tolerancia de la intolerancia y la bondad del cruel; sin embargo, extrañamente, soy ingrato con estos maestros.'

Gibran resalta el importante hecho de que todas las personas de nuestro entorno, todas las que conocemos, las buenas y las menos buenas son nuestros maestros. Al comprender esto en nuestros corazones, nos acercamos a todos con reverencia y con agradecimiento. No sólo a los buenos, los bellos y los nobles, sino también a los que nos ofenden, irritan y hieren. Cuando vemos a todas las personas como nuestros maestros y tratamos de acceder de forma inteligente, afectuosa y comprensiva a su conciencia, para descubrir por qué piensan como piensan, llegamos a comprender por qué actúan de una forma determinada bajo una condición determinada. En otras palabras, buscamos ponernos en su lugar y aprender qué es lo que están sufriendo y, al hacerlo, descubrimos que el juicio y la crítica se pierden en el deseo de comprender. Y esto, por supuesto, nos enseña mucho.

Alice Bailey escribe: "Seamos tan justos como podamos serlo con la luz que tenemos. Cultivemos el espíritu acuariano de no separatividad, amor, comprensión, inteligencia, libres de autoridad, extrayendo de cada ser humano lo mejor que hay en él. Y si no extraes de ellos lo mejor que tienen, cúlpate a ti mismo y no a ellos. Esa es la verdad. Si alguien te malinterpreta es porque no eres claro". ²

Es a través de nuestras palabras y acciones que actuamos como maestros para los demás, pero también debemos ser siempre conscientes de lo que los demás nos están enseñando. Si alguien se siente molesto, irritado o herido por nuestras palabras o acciones no es porque sea demasiado sensible, o porque responda mal a la verdad tal como la vemos, o como tendemos a pensar para defendernos. Es señal de que hemos malinterpretado la situación, de que no hemos respondido a los intereses de la otra persona. La frase "Sea duro con usted mismo y suave con los demás. Lleve su propia cruz, pero nunca ponga una sobre la espalda de otra persona", es una máxima maravillosa para el aspirante a discípulo que trata de establecer rectas relaciones humanas con las personas con las que entra en contacto.

Cada uno de nosotros somos la suma de nuestras relaciones con los demás, y nuestra conciencia es un reflejo siempre cambiante de las personas con las que pasamos el tiempo. Existimos dentro de un gran todo interconectado, dentro del cual hay una Gran Jerarquía de maestros, tanto a nivel material como sutil. Y leemos que el reino animal existe dentro de la conciencia de la Humanidad y que los seres humanos están destinados a enseñar y sacar al animal de su oscuridad actual. La Humanidad proporcionará la zona mental, dentro de cuyo "círculo no se pasa", los reinos subhumanos encontrarán la analogía de la Mente Universal necesaria para su evolución. Tal es el objetivo de todo servicio humano⁴.

Como dice en *Psicología Esotérica I* "Debe tenerse siempre presente que el signo del desarrollo espiritual del ser humano, reside en la habilidad de incluir en su conciencia no sólo los llamados valores espirituales y el poder de reaccionar a los contactos del el alma, sino en incluir también

los valores materiales y reaccionar en forma divina a los poderes que se hallan, para él, ocultos y custodiados por otras formas de vida divina que existen en los tres reinos subhumanos. ⁵

Me viene a la mente la idea de las Muñecas Rusas, según la cual la conciencia de los reinos inferiores existe dentro de la conciencia de un reino superior. El animal existe dentro de la conciencia del reino humano, que a su vez existe dentro de la conciencia del reino divino.

A los aspirantes espirituales les interesa, por supuesto, entrar en contacto con el reino divino. Por lo tanto, no solo nos preocupan nuestros maestros en la manifestación material, sino también los de los planos internos. Al aspirar a la conciencia del alma, el Cristo que mora en nosotros se convierte en el maestro predominante y el logro de la conciencia cristica se convierte en la meta. A medida que nos esforzamos de esta manera, nos damos cuenta de la gran jerarquía de conciencia que existe dentro de los reinos del alma, los muchos Maestros que moran en estos niveles.

Al igual que los reinos materiales, los estados superiores de conciencia siempre incluyen los inferiores, y las muchas individualidades que existen en estos cielos son diversas emanaciones de la Vida Una. Así, si el aspirante imagina en su meditación una individualidad, como su propia alma (el Maestro en el Corazón), un Maestro como DK, el Cristo mismo, el Buda u otro gran Maestro, se está poniendo en contacto con todos ellos. No hay separación, son Uno. Esto es cierto en los planos materiales cuando buscamos conectarnos con un grupo de servicio como Triángulos, porque ese grupo del plano físico es una emanación del Nuevo Grupo, que es una emanación de la Jerarquía. Un Grupo dentro de un grupo mayor, un buda dentro de un buda mayor, un subrayo dentro de un rayo que es un subrayo de otro, El Maestro en el Corazón dentro del Cristo, Quien existe dentro del Cristo Cósmico.

El alma inmanente, una emanación del rayo del alma en el que el discípulo ha encarnado lo conduce al ashrama donde su destino lo ha llevado trabajar. El ashrama, con el Maestro en su centro, es una emanación de la conciencia unida de la Jerarquía, es decir, una emanación del Cristo Cósmico. Siempre hay un maestro mayor, un reconocimiento mayor, porque leemos que el Sendero de la evolución cede su lugar al Camino de la Evolución Superior; "los reconocimientos planetarios se expanden oportunamente en contactos solares; la conciencia Crística se desarrolla oportunamente en algo tan omni-incluyente que no tenemos aún palabra, ni la necesitamos".

Al realizar nuestra visualización meditativa, centrémonos en la naturaleza integrada del Todo, de la Gran Jerarquía que existe dentro de la Vida Una. Y recordemos que el Nuevo Grupo de Servidores del Mundo está formado por muchos maestros que tienen la responsabilidad de llevar a la humanidad a cultivar la forma acuariana de pensar. Para generar una conciencia generalizada de la necesidad de ampliar la conciencia a fin de ser más inclusivos con los demás, para tratar de sacar lo mejor de los demás, no solo de los demás humanos, sino también de los reinos inferiores.

¹ Citas de Khalil Gibran. (Dakota del Norte). BrainyQuote.com. Recuperado el 30 de enero de 2023 del sitio web BrainyQuote.com: https://www.brainyquote.com/quotes/khalil_gibran_125408

² Los trabajos de Hércules págs. 192-194 ed.ing.

³ AW Tozer, Hombre: La morada de Dios

⁴ Telepatía y Vehículo Etérico pág. 62 ed.ing.

⁵ Psicología Esotérica I pág. 231 ed.ing.

⁶ Exteriorización de la Jerarquía pág. 560 ed.ing.